



Communiqué

Redécouvrir nos rues pendant la *Semaine de la mobilité*

La *Semaine de la mobilité* se déroulera du 17 au 22 septembre en ville de Lausanne. Balades piétonnes et en rétrobus, Kids Cup à vélo et *Journées sans voiture* dans les quartiers sont au rendez-vous de cette nouvelle édition.

Chaque année, La *Semaine de la mobilité* est l'opportunité de redécouvrir la ville sous l'angle de la mobilité active. À cette occasion, la Municipalité invite les habitantes et habitants à profiter des espaces publics revalorisés ces dernières années et encourage les mobilités piétonnes, cyclistes et en transport public au travers de son programme d'activités. « Cette semaine est l'occasion de mettre à l'honneur la marche, le vélo et les transports en commun pour toute la population. Je me réjouis du déroulement de cette semaine conviviale et de partage », souligne Florence Germond, conseillère municipale en charge des finances et de la mobilité.

Des animations pour toutes et tous

Les activités commenceront le mardi 17 septembre avec la mise en ligne du jeu de piste *Au coin de la rue, des énigmes à résoudre en marchant*. Il sera accessible en ligne pendant toute la semaine et au-delà. Au fil de la manifestation, plusieurs balades piétonnes couvriront des thématiques diverses comme celles dédiées aux escaliers ou aux bancs publics. Une promenade pensée pour les seniors aura pour objectif de présenter les lieux accessibles et agréables au centre-ville. Le samedi, il sera proposé de partir à la découverte d'un tronçon du Sentier Nature Grand Lausanne. À l'occasion des 25 ans du Pedibus, les élèves 1P à 4P participeront aussi aux festivités avec le challenge *Au fil des pas*. Dans un passeport prévu spécialement pour l'événement, des croix marqueront chacun de leurs trajets réalisés à pied.

Deux inaugurations auront lieu durant le weekend. La première fêtera la mise en service de l'ascenseur qui relie les chemins de Colline et de Montelly. La seconde mettra à l'honneur le prolongement de la ligne 3 des Transports publics de la région lausannoise (tl). Comme chaque année, les jeunes amatrices et amateurs de vélo pourront s'affronter lors de la Kids Cup relocalisée au parc de Milan. La population pourra à nouveau découvrir la future ligne du tramway à bord d'un authentique bus des années 70.

Un weekend sans voiture dans certains quartiers

Le weekend, la *Journée sans voiture* offrira l'opportunité de profiter de la rue en toute liberté. Cette année, ce sont cinq associations de quartiers qui participent à l'aventure en proposant une multitude d'animations et de jeux :



Samedi 21 septembre

- L'avenue des Jordils avec l'association Ayni et la Société de développement des intérêts d'Ouchy

Dimanche 22 septembre

- Le chemin des Aubépines avec l'association Quartier France-Collonges-Maupas
- L'avenue de Montchoisi avec EnVie Montchoisi
- Le chemin de Montelly avec Montelly Vit!
- La place de la Sallaz avec l'Escale des Voisins

Toutes les activités proposées durant la *Semaine de la mobilité* sont gratuites et ouvertes à toutes et tous. Le programme complet et les inscriptions à certains des événements prévus sont accessibles à l'adresse suivante : www.lausanne.ch/semainedelamobilite.

La Municipalité de Lausanne

Informations sur www.lausanne.ch/semainedelamobilite

Annexe : programme de la Semaine de la mobilité

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **Florence Germond**, conseillère municipale, Direction finances et mobilité, tél. +41 21 315 72 00

Lausanne, le 22 août 2024